

## DISTINCTIONS HONORIFIQUES

L'ambassadeur du Canada en Suède, Mlle Blanche Meagher, est l'une des personnes auxquelles l'Université Dalhousie a conféré des titres honorifiques ce mois-ci, lors de son assemblée de printemps.

L'Université a également conféré le titre de docteur *honoris causa* à sir Alfred Thompson Denning, maître des rôles d'Angleterre et président de la Cour d'appel, à M. Alexander Brady, professeur d'économie politique; à M. Murray Barnson Emeneau, philologue; à M. Arthur Sydney Pattillo; président de l'Association du Barreau canadien; à M. C. Peter McColough, président de la société Xerox; à M. Donald Grant Creighton, historien; à M. Charles Beecher Weld, professeur de physiologie; et à M. Clarence Melville Bethune, docteur en médecine et administrateur d'hôpital.

### TITRES HONORIFIQUES À KINGSTON

Au cours de la quatre-vingt-quatrième cérémonie de remise des diplômes du Collège militaire royal de Kingston, des titres honorifiques ont été décernés au Dr. Wilder Penfield, consultant honoraire à l'Institut et hôpital de neurologie de Montréal; à M. Arnold D.P. Heeney, président de la section canadienne de la Commission mixte internationale; à Mgr Jacques Gameau, directeur associé de l'Association des Universités et Collèges du Canada; et au général J.V. Allard, chef de l'état-major de la Défense, à la retraite et maintenant agent général de la province de Québec auprès des États-Unis.

### LES VOYAGES INTERNATIONAUX

En général, les voyages entre le Canada et les autres pays ont augmenté en 1969. On peut relier l'augmentation à l'accroissement continu de l'activité économique et du revenu personnel chez les principales nations au cours des dernières années. Il y a eu aussi d'autres facteurs qui sont intervenus pour favoriser les voyages. Par exemple, les envolées nolisées ont pris une importance grandissante, tout comme les voyages "tous frais compris" que les agences de voyages ont lancés pour encourager les étudiants, les jeunes et les personnes à petit revenu à voyager plus que d'habitude. On remarque aussi qu'il en a coûté plus cher aux voyageurs, à cause sans doute de la hausse des prix dans nombre de centres touristiques.

Au début de 1970, la Grande-Bretagne a levé les restrictions monétaires (\$130) qu'elle avait imposées en 1966 à ses résidents désireux de visiter d'autres pays. Aujourd'hui, chaque membre d'une famille peut dépenser jusqu'à \$780 par année en pays étrangers. On s'attend que ce nouveau règlement aura ses répercussions sur le nombre de résidents de Grande-Bretagne qui se rendront cette année en pays étrangers et sur l'argent qu'ils y laisseront.

En janvier de cette année, le nombre de voyageurs entre le Canada et les États-Unis a été supérieur de

12% à celui de janvier 1969. Les visiteurs en provenance des États-Unis étaient au nombre de 1.6 million (+9%) et les Canadiens rentrés des États-Unis, au nombre de 2.0 millions, soit 14% de plus qu'en janvier 1969. L'automobile continue d'être le principal moyen de transport qu'utilisent les Américains pour venir au Canada. Il en est venu 1.3 million, soit plus de 85% qui ont emprunté ce moyen en janvier. Le nombre d'Américains venus par avion était de 78,700, soit 9% de plus qu'en janvier 1969.

Les Canadiens rentrant des États-Unis par automobile formaient plus de 80% (1.6 million) du nombre total revenant de ce pays en janvier. Le nombre rentrant par avion était de 112,400, soit 13% de plus qu'un an plus tôt.

En janvier, il est venu d'outre-mer 14,700 visiteurs, soit 25% de plus qu'en janvier 1969. On a enregistré un nombre accru de visiteurs en provenance de la plupart des pays d'outre-mer, en particulier de la Grande-Bretagne, de l'Australie, de la France, de l'Allemagne et de l'Italie.

Les Canadiens rentrant directement en janvier des pays d'outre-mer étaient au nombre de 79,600, soit 81% de plus qu'en janvier 1969. La plupart d'entre eux sont revenus par avion et les trois quarts sont descendus aux aéroports de Montréal et de Toronto.

### QUELLE HEURE EST-IL?

On n'entend plus sur les ondes "Voici le signal horaire officiel de l'Observatoire fédéral du Canada." C'est maintenant "Voici le signal horaire officiel du Conseil national de recherches du Canada". Ce signal est diffusé quotidiennement à une heure de l'après-midi (heure normale de l'est) par les réseaux français et anglais de Radio-Canada. Dans des milliers de foyers canadiens aussi bien que dans l'industrie et le commerce, on profite régulièrement du signal horaire officiel pour régler les montres, les horloges et les chronomètres à travers notre pays.

L'intégration récente d'une partie de la Division de l'Astronomie, Observatoire fédéral au sein du Conseil national de recherches a donné lieu à la création d'une nouvelle section dans la Division de physique du Conseil qui est maintenant responsable du Service de l'heure du Canada. Le premier avril 1970, toutes les recherches du gouvernement fédéral dans le domaine de l'astronomie ont été réunies sous l'égide du CNRC.

La nouvelle section contient et entretient toutes les horloges atomiques servant d'étalon, et tous les étalons de fréquence pour notre pays. En outre, elle devient responsable de trois émetteurs d'ondes courtes diffusant notre signal horaire à travers le monde. Ces postes annoncent l'heure, dans les deux langues officielles, à toutes les minutes.

La fusion des deux laboratoires, en augmentant le personnel et les ressources, contribuera beaucoup à améliorer le service de l'heure du Canada.